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令和3年度 第3回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  令和3年6月10日（木）14:00～15:57 

場 所  Teams（オンライン）開催 

出席者  太田学長，久留主理事，佐川理事，山岸理事，鳥羽田理事，菊池理事，金野副学長，

西川副学長兼全学教育機構長，折山副学長，内田人文社会科学部長，荒川教育学部

長，田内理学部長，増澤工学部長，戸嶋農学部長，原口図書館長，鈴木評議員，高橋

評議員，瀧澤評議員，野崎評議員，金評議員，乾評議員，鎌田評議員，大久保評議

員，木下評議員，安評議員 

監事監査規則第9条第2項による出席者：中根監事、浅見監事 

 

 

議 題 

審議事項 

１ アントレプレナーシップ教育プログラムの実施体制について 

 ２ 令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

 ３ 第４期中期目標・中期計画（素案）について 

 ４ 大学機関別認証評価自己評価書について 

 

 

報告事項 

 １ 教員の人事について 

 ２ 給与天引き寄附へのご協力について 

 ３ 令和３年度全学教育機構兼務教員について 

 ４ 令和３年度全国国立大学法人教育系学部長会議の報告について 

 ５ 第37回国立大学法人18大学理学部長会議の報告について 

 ６ 第71回国立大学工学部長会議・総会の報告について 

 

 

議 事 概 要 

 

 

Ⅰ 審議事項 

１ アントレプレナーシップ教育プログラムの実施体制について 

学長から，アントレプレナーシップ教育プログラムの実施体制について，資料1に基づき

審議願いたい旨の提案があった。次いで，久留主理事及び鳥羽田理事から説明があり，

審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

【主な意見】 

・日立・阿見開講の講義科目があるのはありがたいが，どのキャンパスからもオンライ 

ンで受講できるようにした方が学生にとって履修の自由度が上がるので検討していた 

だきたい。 

 

 

２ 令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

学長から，令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について，資料2に基づき審
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議願いたい旨の提案があった。次いで，佐川大学戦略・IR室長から説明があり，審議の

結果，提案のとおり了承された。 

 

 

３ 第４期中期目標・中期計画（素案）について 

学長から，第４期中期目標・中期計画（素案）について，資料3に基づき審議願いたい旨

の提案があった。次いで，佐川大学戦略・IR室長から説明があり，審議の結果，提案の

とおり了承された。 

 

【主な意見】 

・いくつかの評価指標で使われる共同研究の20%増について，組織対組織の共同研究が 

順調であり無理な設定ではないことは理解したが，既に努力している者に負担を強い 

ることにならないようお願いしたい。 

・中期目標として選択しない項目について，大学としては何をやって行く予定なのかを 

学内構成員に伝えることも必要である。 

 

 

４ 大学機関別認証評価自己評価書について 

学長から，大学機関別認証評価自己評価書について，資料4に基づき審議願いたい旨の提

案があった。次いで，西川副学長兼全学教育機構長から説明があり，審議の結果，提案

のとおり了承された。 

 

 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 教員の人事について 

学長から，教員の人事について，資料5に基づき報告があった。 

 

 

 ２ 給与天引き寄附へのご協力について 

鳥羽田理事から，給与天引き寄附へのご協力について，資料6に基づき報告があった。 

 

 

 ３ 令和３年度全学教育機構兼務教員について 

西川副学長兼全学教育機構長から，令和３年度全学教育機構兼務教員について，資料7に

基づき報告があった。 

 

 

４ 令和３年度全国国立大学法人教育系学部長会議の報告について 

荒川教育学部長から，令和３年度全国国立大学法人教育系学部長会議の報告について，

資料8に基づき報告があった。 

 

 

５ 第37回国立大学法人18大学理学部長会議の報告について 

田内理学部長から，第37回国立大学法人18大学理学部長会議の報告について，資料9に基



- 3 -

づき報告があった。 

 

 

６ 第71回国立大学工学部長会議・総会の報告について 

増澤工学部長から，第71回国立大学工学部長会議・総会の報告について，資料10に基づ

き報告があった。 

 

 

 

Ⅲ 監事からの意見 

   ・アントレプレナーシップ教育プログラムは，多くの学生が参加することとなるよう積極

的に案内していただきたい。 

 

 

 

Ⅳ その他 

     無し 

 

 

   次回 教育研究評議会開催 

7月8日（木） 14時00分から 


